
 
Die Verwaltung führte aus, dass die Beantwortung der Anfrage der SPD-
Kreistagsfraktion vom 08.06.2021, „Radwege an Kreisstraßen — hier Konrad-
Adenauer-Straße in Sankt Augustin, K 8“ der Niederschrift beigefügt werde. 
 
 


